

DAS CORONA-VIRUS

März 2020,
da kam es in unsere Welt,
hat unsere Nerven auf die Probe gestellt.
Die Schulen machten zu,



sowie die Läden,
zerrissen
wurden alle Geduldsfäden.
Freunde sah man nur noch maskiert,

alle dachten es wäre ein Albtraum, der hier
passiert.

Im Sommer,
da drängten wir es ein bisschen in die Enge,
Masken wurden abgesetzt,
nur noch wenig Desinfektionsmittel für die
Hände.

Doch im Herbst, Winter und Neujahresbeginn,
schlich es sich erneut zu uns hin.

Das Verfahren mit dem Impfstoff
Ist hoffentlich bald vollbracht,
denn es ist schrecklich,
was dieses Virus mit uns macht.